

# Saint Josémaria dans la cathédrale de New Delhi (Inde)

Cinq ans après sa canonisation, la dévotion envers saint Josémaria continue de s'étendre à travers le monde. Le 26 juin dernier, l'archevêque de New Delhi célébrait la messe pour la fête du saint, et inaugurait une statue placée dans la cathédrale.

05/07/2007

L'archevêque Vincent Concessao a adressé quelques mots à l'assistance avant l'inauguration de la statue. En citant saint Pie X, il a dit que l'Eglise avait besoin de saints.

« Ce fut le message de saint Josémaria : tous les baptisés sont appelés à être saints. Il ne suffit pas qu'il y ait des saints dans les niches des églises : il en faut également dans les usines, dans les bureaux... »

« Peu importe quel est ton travail, pourvu qu'il t'aide à servir les autres, et si tu le fais par amour, en acceptant la volonté de Dieu. De cette façon, tu pourras t'identifier avec le Christ et t'approcher de Dieu le Père »

Bernard Alick, l'artiste indien qui a peint cette statue d'un mètre de haut, a demandé à être l'un des premiers à sortir la statue en procession, suivi par l'archevêque et cinq prêtres. La

statue a été placée dans la chapelle du baptistère de la cathédrale.

Des personnes présentes ont mis des rameaux d'olivier à côté de la statue. Leena Khalko, de Jharkhand, s'est engagée à ce qu'il y ait toujours des fleurs fraîches au pied du saint.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/saint-josemaria-dans-la-cathedrale-de-new-delhi-inde/> (07/02/2026)